

Fecha <b>24.10.2015</b>	Sección <b>La dos</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

## Rozones

### Novedades en la Línea 12

› **A** sí que los trabajos de corrección de la Línea 12 ya tienen sus primeros resultados. Anoche se puso a prueba la operatividad de cinco estaciones, las que van de Culhuacán a Periférico Oriente, a las que se tuvo que hacer reparaciones mayores ante las fallas que dejó la administración del ex jefe de Gobierno, **Marcelo Ebrard**. Y todavía falta que se corrijan seis más.

### Alargan agonía del PT

› **R** esulta que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación alargó la agonía y la lenta extinción del Partido del Trabajo y del Humanista. El magistrado **Esteban Penagos** propuso un dictamen que señala que es el Consejo General del Instituto Nacional Electoral, y no su Junta General Ejecutiva, la que debe emitir la pérdida de registro, por lo que ahora se tendrá que repetir este paso.

### Paro de CETEG... en sábado

› **A** pesar de negarlo, la CETEG sí se vio destanteada con los descuentos que anunció la SEP para maestros paristas. Por una parte su líder, **Ramos Reyes Guerrero**, asegura que no les "hace mella" el descuento y no lo van a aceptar, por lo que anunciaron un nuevo paro. Ah, pero resulta que éste lo harán este sábado y domingo durante su asamblea, tal vez por aquello de que les vayan a descontar nuevamente un día laboral.

### Las complejidades del apagón

› **E** n medio de los planes del Senado para aplazar el apagón analógico hasta por un año más, analistas como el grupo Mediatelecom Policy & Law le recordó a los legisladores que puede servir de poco esta medida. Su director, **Jorge Fernando Negrete**, afirma que sin un plan para aplazarlo en un año se vivirá la misma situación, además de que se tendrán que modificar las reglas de la transición, y eso podría generar más afectaciones que beneficios.

### Desempolvan iniciativas

› **A** nte la inminencia del debate que sostendrá la Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación la próxima semana respecto a la legalización de la marihuana, el PRD ya buscó al ex diputado federal **Fernando Belaunzarán** para que sea el principal asesor en la bandera que tomará el sol azteca en la nueva legislatura. Su plan es retomar las iniciativas que presentó el legislador y hacer una nueva con lo que resuelva la Corte.



Fecha <b>24.10.2015</b>	Sección <b>La dos</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

## Monroy le pone visión

La secretaria general del PRI y diputada federal, **Carolina Monroy**, no quita el dedo del renglón para impulsar a las mujeres en su partido. Ayer, en un seminario sobre herramientas de gerencia política, la mexiquense recalcó que si bien la ley obliga a una paridad de género en las candidaturas, no garantiza que las mujeres ganarán, así que es deber de las priistas capacitarse, ganar elecciones y encabezar buenos gobiernos. Buen punto.